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小中学校の全教室に扇風機の設置を求める請願書 

＜請願趣旨＞ 

 今年も 6 月から暑い日が続いています。公共施設ではこの暑さに対して、節

電しながらも エアコンなど使用して適度な環境になっています。 

子どもたちはこの暑さのなかを、通学しています。暑い教室での勉強も大変で

す。猛暑への対策は急がれます。最上階の教室に 3 年間かけて扇風機が設置さ

れる予定と聞いていますが、それでは遅すぎます。周辺自治体は計画的に扇風

機設置を急いでいます 

 電力需要の心配がされていますが、子どもたちの健康を守るために小中学校

の全教室に早急に扇風機をつけてください。 

＜請願項目＞ 

１． 小中学校の全教室に扇風機を設置してください 
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